



© privat

## WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

# Schafwolle innovativ verwerten

Martina Schlöglmann, Vollschat

Martina und Thomas Schlöglmann betreiben eine Schafzucht und verwerten Schafwolle auf kreative Weise. Mein Mann Thomas und ich stellten 2012 unseren Betrieb von Rinder- auf Schafhaltung um. Unseren kleinen Zuchtbetrieb betreiben wir seither mit viel Freude und machen damit die Landwirtschaft zu unserem größten Hobby. Besonders die Wolle hatte es mir schon bald angetan. Ich begann zu waschen, zu kardieren, zu filzen und zu spinnen - natürlich auf dem Rad. Dabei stellte ich fest, dass Schafwolle ein Rohstoff und Wertstoff ist, den wir wieder besser nützen müssen.

"Schafwolle ist eine natürlich Faser mit unglaublichen Eigenschaften, die man vielseitig nutzen kann."

2018 gründeten wir die Firma Vollschat mit dem Ziel, unsere hochwertigen Produkte professionell zu vermarkten und auch andere von der Vielfalt rund ums Schaf zu begeistern. Wir produzieren aus Wolle einen effektiven Langzeitdünger für Hobby-und Profigärtner - unsere

Düngepellets aus Schafwolle. Für uns steht die Nutzung der Schafwolle als vielfältig  
verwendbares Naturprodukt im Vordergrund. Sie ist im Garten als ökologischer Langzeitdünger  
genauso einsetzbar wie im handwerklichen Bereich für kreative Köpfe. Unsere Rohwolle kaufen  
wir von den Bauern aus der Umgebung und schaffen damit eine Wertschöpfung in der Region.  
Wir werten mit unseren Produkten den Rohstoff "Schafwolle" auf. Mit innovativen Produkten und  
modernen Auftreten wollen wir diesem nachwachsenden, regionalen Rohstoff ein neues Image  
geben: "Weg von kratzigen Schafwollpulli- hin zu einem modernen Wertstoff der vielseitig und  
wandelbar ist!" [vollschaf.at](http://vollschaf.at)

Online seit 28.09.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)